



NP 8º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

Miguel Suárez y Eduardo González se imponen en el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

21/9/2024

Los vigentes campeones regionales han vuelto a saborear las mieles del triunfo. A los mandos de un Citroën C3 Rally2 se hicieron con el mando de la prueba mediada la jornada del sábado, superando incluso la llegada de la lluvia. Enrique Cruz y Yeray Mujica perdieron el liderato tras un pinchazo, aunque pudieron mantener la segunda plaza. Yeray Lemes y David Vázquez completaron el podio.

La jornada del sábado ha sido apasionante. Como apuntaban algunas predicciones, la lluvia hizo acto de presencia en un momento crucial de la etapa del sábado. Así, el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR vivió un desenlace apasionante que mantuvo en vilo a los aficionados.

A la postre, los vencedores fueron los vigentes campeones regionales. Miguel Suárez y Eduardo González llevaron su Citroën C3 Rally2 a lo más alto de la clasificación tras hacerse con el mando de la prueba a mitad de la jornada del sábado. Al final, ganando algunos de esos tramos de la recta final, terminaron esta cita del CCRA acumulando un tiempo total de 57:40.9.

En segunda posición terminaron Enrique Cruz-Yeray Mujica. Los del Ford Fiesta R5 MKII dominaban la situación hasta el segundo paso por 'Fuencaliente – Deporte entre Volcanes', donde un pinchazo les retrasó considerablemente. El tinerfeño y el grancañario pudieron rehacerse para ganar el TC Plus y, de paso, asegurar la segunda posición.

Por su parte, Yeray Lemes y David Vázquez sumaron un nuevo podio al volante de su Citroën C3 Rally2. Los líderes del CCRA minimizaron daños en sus aspiraciones al título gracias a esta plaza en el cajón y al punto logrado en el TC Plus.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla aseguraron el título provincial de rallies con la cuarta posición en el rally palmero, una cita que ha proporcionado a ambos unos importantes puntos, de paso, en el certamen regional.

Progresiva carrera de Alejandro Afonso-Alberto León. Los líderes del Insular han dado un golpe en la mesa en términos de puntos, además, sumando una importante experiencia sobre agua al volante del Skoda Fabia R5.

Jorge Rodríguez y Javier Pérez, primeros en el apartado TCRA con su habitual Mitsubishi Lancer Evo X, superaron en los compases finales a Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, a los que una penalización de diez segundos le puso más difícil la recta final a los del Renault Clio Rally3, a la postre, ganadores de la Categoría 2. Por otro lado, Ayoze Almeida-Rubén Feliciano disfrutaron e hicieron disfrutar a los aficionados con su Hyundai i20 N Rally2, mientras que Manuel Mesa-Néstor Gómez (Suzuki Swift Rally2-Kit) y Rayco Tejera-Gabriel Álvarez (BMW M3 E36) completaron las diez primeras posiciones.



A las puertas del Top10 completaron su actuación en el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR la pareja formada por Jesús Pérez y Aythami Díaz. Los del Renault Clio Rally5 se hicieron con la Categoría 3 y el Trofeo Júnior en el CCRA.

En el Campeonato de Promoción de Asfalto ‘Deportes Cabildo de La Palma’ se impuso el Honda Civic de Roberto García-Cristina Sánchez, mientras que en la división júnior de este certamen vencieron Kevin Martín-Ruymán Barreto (Peugeot 106).

La ventana destinada a la regularidad sport vio el triunfo del Opel Corsa de José Roberto Morera-Roberto Lorenzo, equipo que acabó por delante del SEAT Ibiza de José Anselmo Alonso-Gara Alonso.

La Avenida Marítima de Santa Cruz de La Palma acogió la entrega de trofeos final ante muchísimos aficionados y autoridades de índole política y deportiva.

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR ha contado con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

